

#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. Februar 2019

Neujahrswanderung des Seniorenkreises Heidelberg

Sogar für Mannheimer Kolleginnen und Kollegen war das Ziel der traditionellen Neujahrswanderung etwas Neues. Es ging zur „Freizeitanlage Karlstern“ im Käfertaler Wald.



Nach einer Straßenbahn-Rundfahrt durch Mannheim führte die winterliche Wanderung in das Wildgehege im Norden der Stadt. Höhepunkt war ein Rundgang durch den von einer privaten Vereinsinitiative gepflegten Vogelpark. Mit seiner einzigartigen Vogelorgel gibt der Park den Besuchern eine gute Möglichkeit, ihre Kenntnisse über heimische Vogelarten und deren Stimmen auf die Probe zu stellen.